

11月

りすぐみだより きらら保育園 令和7年11月1日発行



一段と日が暮れるのが早くなり、朝晩はぐんと冷え込むようになってきました。落ち葉やどんぐりなど、子ども達にとってたくさん発見や宝物がある季節となり、先日散歩へ行った際に緑色だった葉っぱたちも少しずつ色を変えてきている姿に気づき「はっぱさん、あかだね」「みどり～」等と子ども達同士での会話を楽しんでいる姿が見られました！

どんどんお話しが上手になってきている子ども達です♪

これからもっともっとお話が楽しくなるように、先生たちもたくさんお話していきたいと思っています♪

HALLOWEEN 第1弾 🎃

先日、地域の方々のご協力でお菓子を貰いに行ってきました！子ども達が貼ったり書いたりして作った衣装と袋を、当日に身に付けてきました♪

◎何に変身するのかなあ・・・



◎なんとドキンちゃんとおばけに変身しました！



遠足楽しかったよ♪

先日、セリオンリスタへ遠足に行ってきました！

初めてのバスに「バスにのって、ゆられてる、ゴーゴー♪」と歌ったり、先生たちに「どこにいくの？」と聞いたりしながら楽しむ姿が見られました。

セリオンに到着すると、滑り台や植物に興味津々で観察したくさん体を動かす子ども達でした(о^-^o)

たくさん体を動かした後は、お弁当をもりもり食べました😊

お忙しい中お弁当を作っていたとき、ありがとうございました🍱



11月生まれの
おともだち



りこちゃん
おめでとう！